
Ratsvorsitzende von Zoest weist darauf hin, dass Fragen seitens der Öffentlichkeit nur jetzt ge-
stellt werden können. Sollten sich die Fragen auf einen späteren Tagesordnungspunkt beziehen, 
würden diese Fragen beim TOP beantwortet. 
 
Seitens der anwesenden Anlieger der Straße an der Apotheke werden folgende Fragen gestellt: 
 
Herr Hasenbank möchte wissen, warum die Verwaltung noch keinen Ausbauvorschlag unter-
breitet hat, der von den Anliegern auch finanziell tragbar ist. Aus seiner Sicht waren die voran-
gegangenen Anliegerversammlungen überflüssig, weil die Verwaltung von ihrem Vorschlag nicht 
abgerückt ist und die Anregungen bzw. Bitten der Anlieger nicht angenommen hat. Er vermisse 
die Alternativenprüfung. 
 
Frau Ahlers-Reuvers merkt an, dass gerüchteweise ein Arzt in der Straße in zwei Jahren gehen 
möchte. Sie fragt, ob der Ausbau in dem Umfang dann noch relevant oder nicht doch überdi-
mensioniert ist. Außerdem wird bemängelt, dass nach Meinung der Gemeinde die Anordnung 
der Parkplätze im 45 Grad-Winkel für Nutzer nicht zumutbar ist, die Kostenanteile für den Aus-
bau von den Anliegern aber schon als zumutbar gesehen werden. 
 
Frau Wilmes möchte beantwortet wissen, ob die Straße auch in dem Maße ausgebaut werden 
würde, wenn Apotheke und Ärzte nicht dort wären. 


